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ПРОМЫШЛЕННИКОВ И ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ 

САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

ПРОТОКОЛ
заседания Комитета по цифровой трансформации 

Сою за промышленников и предпринимателей Санкт-Петербурга

07 июля 2022 года г. Санкт-Петербург
14.30

Тема: «Практические предложения по реализации проектов цифровой
трансформации в промышленности Санкт-Петербурга и применению 
отечественных разработок программного обеспечения с учетом 
государственных мер поддержки и взаимодействия с финансовыми 
институтами».

Заседание вел:
исполнительный вице-президент СГТП СПб Е.А.Горин 

Рассмотрены вопросы:

- о включении облачного сервиса «IST O C K » для работы с информацией о 
продуктах (товарах) предприятий Санкт-Петербурга в пилотный проект «Биржа 
шеринга (кооперации) производства «КУЗНИЦА»;
- о ходе подготовительных работ по созданию платформы «Биржа шеринга 
(кооперации) производства «КУЗНИЦА» для межотраслевой кооперации 
отечественных предприятий, обладающих высокотехнологичным 
оборудованием и компетенциями (согласно Протокола Комитета по цифровой 
трансформации СПП СПб от 13 апреля 2022 го д а ) ;
- новые возможности для реализации пилотного проекта «Биржа шеринга 
(кооперации) производства «КУЗНИЦА» на базе предприятий Санкт- 
Петербурга за счет создания единой эко-среды «С О Т Ы » и реализации ФЗ-69 «О 
защите и поощрении капиталовложений в Российской Федерации».
- информация о программе PostLink.

Выступили:

1) Ю.Л. Кузнецов (АО «Компрессор») -  О возможностях облачного сервиса 
«IST O C K » для работы с информацией о продуктах (товарах) предприятий.

2) П.Ю. Попов (ГК «Интеллект») - О ходе разработки проекта «Биржа 
шеринга производства «КУЗНИЦА» и расширении возможностей с 
помощью существующих и разрабатываемых информационных систем.

3) И.В. Ш арапов (ООО «Балтийский аудит», АУ Ф Р) - О формировании 
АУФР информационно-делового пространства «С О Т Ы » для создания
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условий взаимодействия организаций в рамках производственной 
кооперации.

4) В .В . Березов (ООО «ПромИнвестАудит») и Ю.И. Новиков (АУФР) - О 
применении положений ФЗ-69 «О защите и поощрении капиталовложений 
в Российской Федерации» для осуществления комплексного решения 
пилотного проекта «Биржа шеринга производства «КУЗНИЦА» и 
создания цифровой эко-среды «С О ТЫ » в г. Санкт-Петербург.

5) А.Г. Качурин и Ю .И. Новиков (АУФР) - О формировании совместно с СПП 
СПБ единой цифровой среды, объединяющей «Биржу шеринга 
(кооперации) производства «КУЗНИЦА», региональный ГИСП, сервис 
«IST O C K », обучающие, кадровые, информационно-аналитические, 
финансово-экономические, инжиниринговые и технологические решения 
на базе цифровой эко-среды «СО ТЫ ».

6) М .А.Кулеш (ООО «С Т Ц ») - Информация о программе PostLink.

1) Согласиться с предложением ГК «Интеллект» и Ассоциации Участников 
Финансового Рынка по реализации пилотного проекта «Биржа шеринга 
производства «КУЗН И ЦА» и созданию цифровой эко-среды «С О ТЫ » в 
Санкт-Петербурге. Предложить инициаторам проекта подготовить 
предложения по разработке соответствующей дорожной карты.

2) Провести в 3 квартале текущего года обсуждение дорожной карты проекта 
совместно с Комитетом по промышленной политике, инновациям и 
торговле Санкт-Петербурга и определить возможный порядок реализации 
проекта в рамках ФЗ-69 «О  защите и поощрении капиталовложений в 
Российской Федерации».

3) Согласиться с предложением ГК «Интеллект» по дальнейшему 
обсуждению предложенного проекта с заинтересованными организациями 
с целью формирования плана реализации проекта и его дальнейшей 
интеграцией с существующими и разрабатываемыми информационными 
системами (ГИСП, ММГ1П и т.д.), в том числе с использованием 
возможностей облачного сервиса «IST O K ».

4) Сформировать совместно с инициаторами проекта и заинтересованными 
предприятиями-членами СПП СПб соответствующую рабочую группу по 
осуществлению предложенного проекта.

5) Согласиться с предложением об инициировании проведения круглого 
стола и представлении проекта в рамках деловой программы 
Международного военно-технического форума «Армия-2022».

6) Заслушать в 3 квартале текущего года сообщение представителя ООО 
«С Т Ц » о состоянии разработки и возможностях использования для 
петербургских предприятий программы PostLink.

Решили:

Исполнительный вице-президент
Е.А. Горин
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